



ぱんだ組クラスだより

令和7年12月号 保育園神田ベアーズぱんだ組担任

クリスマスにお正月休みと、楽しみがいっぱいの12月。子どもたちは待ちきれない！といった様子で、毎日ワクワクしながら過ごしています。



ガラガラうがい

10月後半から手洗いだけでなく、ガラガラうがいも始めています。最初はガラガラがうまくできなかったりハプニングもありましたが、続けていくことで感覚を掴み意欲的に行えるようになっています。

また、子どもたちから「うがいするんだよね！」や「風邪引かないようにでしょ？」と声も聞こえています。感染症が流行する時期だけではなく、毎日の習慣にしていきたいと思います。



今月の予定

- 3日（水） おはなし会
- 9日（火） えいごであそぼう
- 18日（木） バス散歩
- 19日（金） おたのしみ会

12月の食育について

日程が決まり次第お知らせいたします。

保育参加・面談

ありがとうございました。

子どもたちは毎日「今日は誰来る？」「明日は私！」「あれ？お給食食べないの？」と毎日楽しみにしていました。

お友だちのお父さんお母さんとも積極的に関わることができ、笑顔いっぱいの参加週間になりました！

ぬりえ

ぬりえに興味を示すお友だちが増えてきました。以前は少し塗って終わりでしたが、最近では塗る時間や範囲がどんどん広がっています！

また、季節の絵を中心ぬりえを出しているため、各季節にも親しみを持てるようにしています！



おたのしみ会

おたのしみ会では、ダンス、合奏、合唱を行う予定です。

楽しく練習をしていますので、ぜひご参加をお待ちしています！

